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В минувшую субботу, 13 мая, глава администрации Таганрога Андрей Фатеев 

провел объезд городских территорий и побывал на некоторых объектах, где сейчас ве-

дутся ремонтные работы. Об этом он сообщил в своем Telegram-канале.  
 

В частности, вместе со своим заместителем Егором Долматовым и директором МКУ 

«Благоустройство» Стеллой Руф глава городской администрации посетил производственный 

участок МКУ «Благоустройство», где размещена спецтехника.  

– Обсудили меры, чтобы к сезону техника была готова и уже сейчас активно исполь-

зовалась в уборке города, – пояснил Андрей Фатеев.  

Также он побывал в парке имени 300-летия Таганрога, рядом с которым сейчас ведут-

ся работы по укладке тротуара – от центрального входа до проезда Гобято. Предполагается, 

что объект будет готов до конца нынешней недели. По словам главы городской администра-

ции, в ближайшее время рабочие приступят к ремонту дороги в рамках нацпроекта на участ-

ке от дома № 210 по улице Сергея Шило до проезда Гобято.  

Кроме того, Андрей Фатеев встретился с подрядчиком, который отвечает за содержа-

ние города: уборку, дорожное покрытие и покос травы. «На сегодня эта работа ведется не так 

качественно, как хотелось бы. Задачи были поставлены. Контроль будем осуществлять ежед-

невно», – подчеркнул он.  

Обратил внимание глава администрации Таганрога и на качество дорожного полотна 

в целом. – Здесь надо подходить комплексно. Даже на участках, где принимаются временные 

меры, работу необходимо проводить на должном уровне. Будем решать и эти задачи, – отме-

тил он в своем Telegram-канале. 

 


